



GARDA MEDIA

Kejar Target, Satgas TMMD Kodim Salatiga Bersama Warga Terus Geber Semenisasi Jalan Rabat Beton

Agung widodo - SEMARANG.GARDAMEDIA.ID

May 22, 2024 - 14:34



(Foto Dokumen): Anggota Satgas TMMD ke 120 Kodim 0714/Salatiga Mengerjakan Sasaran Fisik Semenisasi di Jalan Rabat Beton.

KAB SEMARANG- Tidak ada kata lelah bagi anggota Satgas TMMD ke 120 Kodim 0714/Salatiga dalam pengerjaan sasaran fisik semenisasi di jalan rabat

beton di Dusun Krajan, Desa Bergas Kidul, Kecamatan Bergas Kabupaten Semarang, Jawa Tengah.

Demi mengejar target hasil persentase yang telah ditentukan, anggota Satgas TMMD bersama masyarakat terus geber proses pengerjaan betonisasi jalan, Rabu (22/05/2024).



Dansatgas TMMD kodim 0714/Salatiga melalui Pasiter Kapten Chb Rozani, S.E mengatakan, bahwa target hasil betonisasi jalan di Dusun Krajan, Bergas Kidul harus selesai dikerjakan tepat waktu.

"Untuk mencapai target sasaran, kita harus meningkatkan semangat kerja kita. Hari ini tidak ada lagi waktu untuk kita santai santai, semua bekerja semua bergerak," tuturnya.

Ia berharap masyarakat yang giliran gotong royong hari ini dapat menyesuaikan dan saling mendukung serta saling memiliki rasa tanggung jawab.

Sementara itu, Heru (43) salah seorang warga masyarakat yang ikut gotong royong mengatakan, bahwa dirinya selalu siap membantu dan mendukung Satgas TMMD sepenuhnya.



"Saya sebagai masyarakat disini hanya bisa mengikuti dan menyesuaikan serta

melaksanakan tugas gotong royong ini dengan sebaik baiknya. Masalah waktu, kami semua akan selalu ngikut dan menyesuaikan anggota Satgas," paparnya.

'Jika dikatakan Danki istirahat, ya istirahat, jika Danki selesai ya kami selesai, jika kata Danki lembur, kamipun siap untuk lembur," tegasnya.

'Bagi kami, pembuatan jalan ini adalah suatu anugerah terbesar dari Allah melalui Satgas TMMD dan gotong royong inipun adalah amanah. Karena hasilnya pun yang akan menikmati adalah kita semua seluruh masyarakat Desa Bergas Kidul," pungkas Heru.